

# Plaga de ratones en la Escuela Atenas de Olmué

**Municipio y autoridades regionales coordinan acciones para erradicar la presencia de roedores.**

Valentina Vilches Menares  
La Estrella de Valparaíso

Una plaga de ratones obligó a suspender las clases en la Escuela Atenas de Olmué el pasado viernes y hoy lunes. La presencia de roedores ha generado preocupación en la comunidad educativa, que advierte que esta situación se arrastra desde el inicio del año escolar sin una solución efectiva.

La presencia de estos animales afecta salas de

clases, baños y el área de contenedores de aseo, lo que representa un riesgo para la salud de los estudiantes y el personal del establecimiento.

Desde el colegio reconocieron que se han realizado al menos tres intervenciones de desratización, pero los efectos del veneno tardan aproximadamente 2 semanas en hacer efecto, por lo que los ratones siguen apareciendo en distintos puntos del colegio, lo que ha encendido las alarmas por el ries-

go sanitario que esto implica para estudiantes y docentes.

Según el comunicado oficial del establecimiento, las labores de control incluirán la aplicación de raticidas, la instalación de trampas de captura y pegamento, además de un proceso de sanitización integral que se evaluará hoy.

El alcalde de Olmué, Jorge Jil, afirmó que el municipio ha instruido al Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM) y a la dirección de la escuela tomar todas las medidas necesarias para resguardar la salud de los estudiantes y evitar riesgos sanitarios.



ESCUELA ATENAS TIENE PLAGA DE RATONES DESDE INICIO DE AÑO.

“La administración municipal tomó conocimiento de esta situación y ha solicitado al DAEM y al establecimiento educacional adoptar todas las medidas necesarias para garantizar la seguridad de nuestros alumnos y alumnas. Esto incluye la suspensión de clases y la notificación a la Seremi de Salud para evaluar la condición del re-

cinto antes de su reapertura”, señaló.

Otra de las preocupaciones es la seguridad del servicio de alimentación escolar. Junaeb informó que hoy lunes se realizará una inspección para determinar si el recinto cumple con los estándares sanitarios necesarios para la preparación y entrega de alimentos.



**Supervisaremos que se cumplan los procedimientos para garantizar un retorno seguro a clases”.**

Fidel Cueto, Delegado Presidencial de Marga Marga

“Realizaremos todas las gestiones necesarias con nuestro prestador para garantizar una entrega segura, incluyendo sanitización, revisión de áreas de elaboración y reposición de insumos”, explicaron desde la institución.

Si las condiciones no son óptimas, se implementará la entrega de colaciones envasadas. Además, con la evaluación realizada hoy, se espera que las autoridades definan la fecha de retorno a clases. 🇨🇱